

La remodelación del interior del pabellón Gedeón i Isaías Guardiola en Petrer costará 190.000 euros

27/07/2022



La remodelación del interior del pabellón Gedeón i Isaías Guardiola ya ha comenzado, y **durará todo el mes de agosto con el fin de que cuando arranque la temporada deportiva, el 5 de septiembre**, los trabajos estén finalizados. La remodelación tendrá un coste de 190.000 euros.

“En este proyecto se espera realizar varias modificaciones y mejoras como el cambio de color tanto en las paredes como en las gradas. Además **el suelo también cambiará de color, exactamente del verde oscuro al**

azul ya que nos han recomendado que es mejor” ha explicado la concejala de Deportes, **Patricia Martínez**. Las puertas de las salas de musculación y material deportivo también serán renovadas, ya que pasarán a estar más reforzadas.

La edil ha destacado que en los próximos días “**espero anunciar las reformas en las piscinas cubiertas de San Fernando y del recóndromo**”. Estos son proyectos que se anunciaron hace unos meses, a la espera de que arranquen los trabajos.